

## Visite de la mine du Gonzen



Au centre du merveilleux et champêtre pays de Sargans s'élève l'énorme Gonzen. Il est partie importante des alpes de la vallée du Rhin. Ce massif imposant est connu pour l'abondance de son minerai de fer. Les mineurs l'ont extrait pendant maintes décennies, au profit de l'industrie du pays.

Une visite impressionnante vous emmène aux temps difficiles de l'extraction minière. Sur une partie du labyrinthe de galeries de 90 km, vous serez présentés les conditions de travail et les outils utilisés autrefois. Le musée est arrangé de façon authentique et est un témoin important de cette époque.



Ce lieu historique de l'extraction minière est presque unique dans sa complexité. Il uni en symbiose magnifique un ancien artisanat et la gastronomie moderne. Un restaurant merveilleux fut aménagé pour satisfaire les goûts de tous les visiteurs. Sa caractéristique sous terre développe une fascination extraordinaire.

C'est avec plaisir que nous vous emmenons au fond de la mine du Gonzen et vous invitons à vous laisser surprendre, à découvrir et à apprécier l'atmosphère.